

BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Kemajuan teknologi saat ini tidak bisa dipungkiri bahwa sudah berkembang pesat, hampir semua bidang usaha sudah mulai menggunakan teknologi informasi yang sudah baik sehingga dapat meningkatkan dan mengembangkan usaha menjadi lebih baik dan efisien. Dalam aktivitas bisnis, peranan sistem akuntansi sangatlah dibutuhkan untuk mengambil suatu keputusan dan kelancaran operasional manajemen perusahaan. Setiap sistem informasi yang ada di perusahaan dirancang guna menjamin semua transaksi yang sudah di catat, valid, akurat, sehingga dapat melindungi aktivitas perusahaan. Bagi perusahaan, Sistem Informasi Akuntansi dibangun dengan tujuan untuk mengolah data akuntansi yang berasal dari berbagai sumber menjadi informasi akuntansi yang diperlukan oleh berbagai macam pemakai untuk mengurangi resiko saat mengambil keputusan. Tujuan utama perusahaan dalam menjalankan usahanya yaitu menginginkan keuntungan yang maksimal, maka perusahaan harus memiliki sistem informasi yang baik agar bisa mengatur seluruh proses kegiatan yang ada dalam perusahaan tersebut. Terutama pada bagian pembelian yang memerlukan pengendalian dan pengawasan yang ketat karena adanya banyak barang yang keluar atau masuk setiap harinya.

Sistem Informasi akuntansi pembelian bahan baku yang maksimal akan membantu dan mendukung pelaksanaan pengendalian internal perusahaan terlebih pada bagian gudang dan produksi. Pengendalian internal

yang baik hendaknya dapat memenuhi dan mencapai sasaran untuk menjaga harta milik perusahaan, untuk memeriksa ketelitian dan keakuratan data akuntansi, serta meningkatkan efisiensi dalam kegiatan operasi perusahaan untuk menjaga agar tidak menyimpang dari kebijakan manajemen perusahaan. Pengendalian intern berkaitan langsung dengan operasional perusahaan dan kelangsungan hidup perusahaan sehingga dalam perkembangannya, perusahaan harus diikuti dengan pengembangan sistem informasi yang sesuai dengan kebutuhan perusahaan. Agar perusahaan dapat dikendalikan dan dijalankan sesuai dengan yang diharapkan, maka pemilik harus menerapkan sistem pengendalian intern yang tepat dalam perusahaannya. Hal ini bertujuan agar pemilik dapat mengontrol semua kegiatan operasional dalam perusahaan. Pengendalian intern yang terdapat dalam sistem pembelian bahan baku digunakan untuk mencapai tujuan pokok pengendalian intern yaitu menjaga kekayaan dan kewajiban perusahaan, menjamin ketelitian dan keandalan data akuntansi. Oleh karena itu diharapkan perusahaan dalam melaksanakan kegiatan pembelian bahan baku harus sesuai dengan sistem dan prosedur yang telah ditetapkan.

CV Indah Cemerlang merupakan perusahaan manufaktur yang bergerak dibidang bahan bangunan yang bergerak dalam pembuatan berbagai jenis paving, tegel, batako, dan *conblock* (*paving stone*). Dalam kegiatan operasionalnya, sistem akuntansi pembelian bahan baku yang dijalankan oleh CV Indah Cemerlang belum mendukung pengendalian intern. Sistem akuntansi yang kurang mendukung pengendalian intern disebabkan oleh beberapa hal antaranya masih ada perangkapan jabatan atau fungsi, tidak

lengkapnya dokumen dalam dalam proses pembelian bahan baku atau perusahaan tidak pernah melakukan pengecekan secara mendadak dalam perusahaan.

Berdasarkan uraian tersebut maka peneliti berniat untuk melakukan penelitian pada CV Indah Cemerlang Singosari, dengan judul **Analisis Sistem Informasi Akuntansi Pembelian Tunai Bahan Baku Sebagai Alat Pengendalian Internal Bahan Baku Pada CV Indah Cemerlang Singosari**

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang tersebut maka perumusan permasalahan dalam penelitian ini adalah “ Bagaimana menganalisis Sistem informasi Akuntansi Pembelian Tunai Bahan Baku Sebagai Alat Pengendalian Internal Bahan Baku pada CV Indah Cemerlang Singosari ?”

C. Tujuan Dan Manfaat Penelitian

1. Tujuan Penelitian

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini untuk menganalisis sistem akuntansi pembelian tunai bahan baku untuk meningkatkan pengendalian internal bahan baku pada CV Indah cemerlang.

2. Manfaat Penelitian

a. Bagi Penulis

Penulis dapat menerapkan teori – teori yang diperoleh selama perkuliahan, dan menambah wawasan serta pengetahuan tentang sistem informasi akuntansi pembelian tunai bahan baku sebagai alat pengendalian internal pada CV Indah Cemerlang Singosari.

b. Bagi Perusahaan

Hasil penelitian digunakan sebagai bahan informasidan referensibagi perusahaan dalam menerapkan sistem informasi akuntansi pembelian tunai bahan baku.

c. Bagi Pihak Lain

Hasil penelitian digunakan sebagai referensi dan tambahan informasi dalam melakukan penelitian yang terkait dengan sistem akuntansi pembelian.

